

美浦村ジュニア・アカデミー通信

郷音～ひびき～

平成 30 年度
第 2 号

※みなさんの心がひびきあって、一年間の活動が素晴らしいものになりますようにという願いをこめて。

第 1 回美浦村ジュニア・アカデミー 移動学習～筑波山登山～ 活動報告

平成 30 年 5 月 12 日（土）、ジュニア・アカデミー 32 名、コース・リーダー 1 名が参加し、第 1 回美浦村ジュニア・アカデミーを開催しました。当日は、まず中央公民館学習室で開級式を執り行いました。式は、糸賀教育長のあいさつから始まり、職員とコース・リーダーの紹介後、みなさんの自己紹介では、習い事や、興味を持っていることを一人一人発表してもらいました。その後、「ジュニア力のおきて」など、注意事項の説明を行い、開級式が終わると、バスに乗って筑波山に向かいました。

数日前まで雨が続けていたのでお天気が心配でしたが、当日は暑いぐらいの登山日和！皆さんの日頃の行いのたまものですね。

最近の登山ブームもあってか筑波山は大混雑。午前 11 時頃に登山を開始しましたが、全員が登頂する頃には午後 1 時近くになってしまいました。連日の雨が残っていて道中ぬかるんでいるところもあり、滑って転んでしまった方もいましたが、けがすることなく元気に登ることができました。



- ・達成感があった。(大谷小 6 年)
- ・みんなで協力する事の大切さを学んだ。
(安中小 5 年)
- ・苦労したあとには、いいことがある。(大谷小 6 年)
- ・友達は、やっぱり大事だな～！！って思った。(大谷小 6 年)
- ・いい経験ができた。(木原小 5 年)

第 1 回活動を終えて…みんなの「声」

- ・山を登る大変さを知った。(木原小 5 年)
- ・何がなんでもあきらめない。(木原小 6 年)
- ・山を登る事のそうかい感。(安中小 5 年)

「大変だった」 けど、

「楽しかった！」



次回の M J A の活動予定は…

さて、次回は平成 30 年 6 月 30 日（土）に中央公民館周辺で環境美化活動を行います。親子参加の活動ですので、ぜひ保護者の方もご参加ください（MJA メンバーのみの参加も OK です）。

当日は、朝早く中央公民館に集合して、屋外を約 3km 歩きながらゴミ拾いを行います。参加者には、飲み物と軽食をご用意します。みなさんの暮らす美浦村を、みなさんの手できれいにしましょう！

それでは、次回の MJA もたくさんのご参加をお待ちしております！